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　九州産業大学理工学部情報科学科の学生たちが、開発したバスに関
するシステムの研究発表を行いました。どのシステムもバスの利便性
向上につながるものばかりで、職員に対して熱心に説明している学生
たちの姿が印象的でした。
　今回紹介されたシステムは、須恵町と九州産業大学との官学連携の
取り組み「スマートコミュニティバス運行実験」の一環として、今後須
恵町コミュニティバス事業に試験導入していく予定です。
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金
九州産業大学理工学部の学生による研究発表

研究発表の様子

　明治安田生命保険相互会社　福岡支社様から、「私の地元応援募
金」504,500円のご寄付をいただき、須恵町役場で感謝状の贈呈
を行いました。
　寄付金は、健康増進事業や介護事業、子育て支援事業などに活
用する予定です。
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木
ご寄付をいただきました

一瀬福岡支社長（左）と平松町長（右）

　須恵町商工会青年部から町内小中学校にテントを寄贈していた
だきました。いただいたテントは、児童生徒の熱中症対策のため、
町内小中学校の運動会・体育会などの屋外行事の際に使用させて
いただきます。
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テントを寄贈して
いただきました

須恵中学校で行われた寄贈式

　町の青少年指導員と粕屋警察署少年補
導員による合同浄化作業が実施されまし
た。合同浄化作業は、年に一度実施され
ており、町内にある違反広告物の撤去や、
落書き消し作業を行なっています。また、
今年は2年に一度行われている、須恵交
番周辺の樹木剪定作業も行いました。地
域の皆さんの見守りのおかげで、落書き
などは年々減ってきています。今後とも
ご協力をお願いします。
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日
合同浄化作業が実施されました

須恵交番周辺の樹木剪定作業 違反広告物の撤去作業
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　アビスパ福岡の長谷部	茂利監督が町長を表敬訪問し、今季の
リーグ戦をJ1過去最高成績のリーグ7位で終了したこと、また
ルヴァンカップで優勝し、初のタイトルを獲得したことを報告し
ました。
　須恵町は、アビスパ福岡と相互に協力し、友好関係を保持する
ことを目的とする「フレンドリータウン」協定を結んでいます。
　長谷部監督は、来季もタイトルを獲得する目標を掲げ、子ども
たちに夢と感動を届ける決意を語られました。
　皆さんも一緒にアビスパ福岡を応援しましょう。

　久野印刷株式会社（久野	正人社
長）から、町内の幼稚園や保育所、認
定こども園の園児に「おえかきぶっ
く」が寄贈されました。久野印刷株
式会社は、毎年クリスマス前に須恵
町の園児たちに、クリスマスプレゼ
ントとして「おえかきぶっく」を寄贈
されています。
　「おえかきぶっく」を受け取った園
児たちは、うれしそうに色塗りを楽
しんでいました。
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アビスパ福岡 長谷部監督が町長を表敬訪問

おえかきぶっくが園児に寄贈されました

長谷部監督（左）と平松町長（右）

猪股教育長（左）と久野	正人社長（右） 色塗りを楽しむ園児たち

　平成30年1月1日から6年間にわたり人権擁護委員を務められた米倉	清
美さん（旅石区）に代わり、令和6年1月1日から新たに、小南	久代さん（大島
原区）が人権擁護委員に委嘱されました。人権擁護委員は、毎月第1木曜日
の13時～16時まで、福祉センター相談室で行政・人権・心配ごと相談を行
なっています。人権について、困ったことや心配なことがあれば、人権擁
護委員にご相談ください。
●須恵町の人権擁護委員
岡本	省二	さん 丸山	信幸	さん 大塚	信夫	さん
田中	真由美	さん 小南	久代	さん
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水
人権擁護委員の委嘱が行われました

人権擁護委員に委嘱された
小南	久代さん
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